
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 0 9 0 7 /2018 

Autoria: Mesa da Câmara Municipal de Araraquara 

Despacho: À Comissão de Justiça, Legislação e Redação 

Araraquara, 2 5 JUN. ZnlB 

Requer-se, nos termos do Artigo 363 do Regimento Interno, que 
sejam adicionados aos anais da Câmara Municipal de Araraquara as indicações e os 
requerimentos apreciados na 2a Sessão do Parlamento Jovem na 17a Legislatura 
(2017-2020), realizada na sede do Legislativo, no dia 21 de junho de 2018. 

Araraquara, 22 de junho de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 0 1 /2018 

Autoria: Adryele Silva Moreno de Souza 

Despacho: 

Presidente 

Nós, alunas da EE "Profa. Angelina Lia Rolfsen", participantes do Projeto 
Parlamento Jovem 2018, sugerimos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que 
entre em contato com os setores competentes para que se analise a 
possibilidade da reabertura do Telecentro na praça do CECAP. 

A presente indicação visa contemplar os moradores do bairro CECAP, em 
Araraquara, para que todos possam ter acesso à internet e possam realizar suas 
atividades ou utilizar o acesso online para o lazer. A reabertura do Telecentro 
representaria uma significativa melhoria para os alunos que não possuem 
acesso à internet no que diz respeito à realização de pesquisas, atividades e 
trabalhos escolares. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

OAÂn .. 0, S.~ rh,S~ 
Ad~y~ilva Moreno de Souzá'"' ' 

Vereadora 

Aluna Titular: Adryele Silva Moreno de Souza 
Aluna Suplente: Hyara Cristina da Silva 

EE "Profa. Angelina Lia Rolfsen" 
Parlamento Jovem 2018- Partido do Social 



CÂMARA MUNICIPl~L DE ARARAQUARA 

lndicaçãon° 000 2 !2018 

Autoria: Ana Clara de Araujo Cangussu 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

m~ 
Presidente 

Nós, alunas da EMEF "Profa Olga Ferreira Campos", participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, sugerimos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal que seja criado um "Selo da Escola Inclusiva" no município de Araraquara. 

Propõe-se que a honraria seja atribuída às escolas de educação 
infantil, ensino fundamental e médio das red es públ ica e particular que promovam 
ações de real integração e inclusão para alunos com necessidades especiais, visto 
que, no ambiente escolar, incluir vai muito além do simples fato de aceitar o aluno na 
instituição, que é o que prevê a Lei Brasi leira de Acessibilidade. 

A educação inclusiva pode ser realizada sob diversos prismas que 
vão muito além da acessibilidade em espaços físicos. É necessário que o estudante 
se sinta parte real do ambiente, que ele se sinta aceito e confortável e, também, que 
os demais alunos sejam bem orientados sobre as diferenças e a importância de 
respeitá-las. 

Poderão ser consideradas condições para obtenção do "Selo" os 
seguintes itens: 

I. Presença de profissionais especializados no atendimento e 
integração dos estudantes nas classes comuns; 

11. Promoção da formação elos gestores, educadores e demais 
profissionais da escola para educação na perspectiva inclusiva; 

111. Disponibilização de salas com recursos multifuncionais; 
IV. Adequação arquitetônica dos prédios dos termos da legislação e 

normas vigentes relativas à acessibilidade; 
V. Utilização e distribu ição de recursos educacionais voltados à 

acessibilidade, tais como: materiais didáticos e paradidáticos em Braille, áudio e 
Língua Brasileira de Sinais- LIBRAS; 

VI. Execução de projeto, disciplina, palestras ou outro formato de 
orientação que trate sobre a temática das pessoas com deficiência voltados, 
especialmente, para os demais estudantes de modo a promover a inclusão e o 
respeito às diferenças. 
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CÂMARA f\/fUNICIPAL DE ARARAQUARA 

O reconhecimento do Poder Executivo às escolas que realmente se 
empenham em incluir devidamente seus alunos com necessidades educacionais 
especiais no sistema de ensino regular é mais do que necessário, é um dever social. 

Sem mais, esperamos que nos responda ~ positivamente. 

INO- Prof Olga Ferreira Campos 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

l\ nQ C \o. r <k P. (0;)\~U. <S ~ 
Ana Clara de Araujo Cangussu 

Vereador 

Aluna Titular: Ana Clara de Araujo Cangussu 
Aluna Suplente: Fernanda Carolina de Sousa Galvão 

EMEF "Profa Olga Ferreira Campos" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido da Educação 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° O O O 3 /2018 

Autoria: Caio Luan Silva 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

~ 

Nós, alunos da EMEF do Campo "Maria de Lourdes da Silva Prado", 
participantes do Projeto Parlamento Jovem 2018, vimos por meio deste indicar ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade de se entrar em entendimento com os 
setores competentes a fim de que seja construída uma área de lazer nas proximidades 
da escola do Assentamento Monte Alegre. 

Destacamos a dificuldade que a comunidade do Assentamento 
enfrenta para se deslocar até o centro e usufruir de equipamentos de lazer e esportes. 
Sendo assim, consideramos essencial, principalmente para os jovens, que a prefeitura 
viabilize uma estrutura nas proximidades da EMEF do Campo. 

Sugerimos que essa área conte com play grounds, aparelhos de 
ginástica e que sejam feitas parcerias para a realização de eventos como cinema 
itinerante, teatro e outras atividades cultu rais. 

Acreditamos que desta forma a população do Assentamento estaria 
melhor atendida. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

IND- Emef Maria de Lourdes 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

~~ 
Caio Luan Silva 

Vereador 

Aluno Titular: Caio Luan Silva 
Aluna Suplente: Alice de Souza Nunes 

EMEF do Campo "Maria de Lourdes da Silva Prado" 
Parlamento Jovem 2018- Partido da Juventude 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 0 4 /2018 

Autoria: Gabriel de Souza Mota 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. Z018 

~ 
Presidente 

Nós, alunos da EE "Prof. Oacyr Antonio Ellero", participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal a necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes, a 
fim de que seja estudada a proposta de construção de uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) no bairro Parque São Paulo, com o objetivo de atender os 
diversos bairros que o circundam e que, por sua vez, encontram-se afastados das 
demais UPAs da cidade. 

Essa proposta tem por objetivo regionalizar ainda mais o 
atendimento das Unidades de Pronto Atendimento, de forma a minimizar locomoção 
dos cidadãos que buscam esse atendimento de Urgência/Emergência. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

INO- EE Oacyr Antonio Ellero 

Vereador 

Aluno Titular: Gabriel de Souza Mota 
Aluno Suplente: Renan Gui lherme Felix da Silva 

E. E. "Prof. Oacyr Antonio Ellero" 
Parlamento Jovem 2018- Partido da Saúde 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 0 5 /2018 

Autoria: Gabriel Rubens da Silva 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

Presidente 

Nós, alunos da EE "Doutor João Pires de Camargo", participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, vimos por meio deste indicar à Diretoria Regional de 
Ensino a necessidade de tornar a escola acima mencionada acessível para todos os 
estudantes, pois há alunos com necessidades de acesso especial matriculados e a 
escola não conta com uma infraestrutura adequada que permita que esses alunos 
possam transitar com autonomia. 

Ressaltamos que atual situação da escola tem trazido muitos 
inconvenientes e a escola acessível é algo assegurado pela Constituição. Sendo 
assim, pedimos para que se possa tomar providências eficazes com relação a essa 
situação. 

Sem mais, esperamos que a Diretoria Regional de Ensino nos 
responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

c;.a8R Jtl 'RvBI!f/S rPb5JlV~ 
Gabriel Rubens da Silva 

Vereador 

Aluno Titular: Gabriel Rubens da Silva 
Aluna Suplente: Melissa Alaminio Duarte 

EE "Doutor João Pires de Camargo" 
Parlamento Jovem 2018- Partido Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 0 6 /2018 

Autoria: Gabriel Vinícius Leite Luz 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

MQ 
Presidente 

Nós, alunos do Colégio Externato Santa Terezinha, participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, vimos por meio deste indicar ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de se entrar em entendimento com os setores 
competentes a fim de que seja criado um programa de saúde e bem-estar para a 
"Melhor Idade" em nosso município. Sugerimos que seja estudada a proposta de 
inserção de um circuito de atividades, em lugares específicos, adaptadas para 
pessoas com idade superior a 60 anos. 

A referida indicação visa contemplar uma demanda dos idosos do 
município, mediante parcerias com órgãos públicos e privados com o objetivo de 
melhorar a qualidade de vida dos mesmos. Esta medida inclusiva favorece a 
socialização dessas pessoas, além de desenvolver suas habilidades motoras, garantir 
maior qualidade de vida e promover a auto estima. 

IND- Externato 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

Aluno Titular: Gabriel Vinicius Leite Luz 
Aluna Suplente: Lara de Osti Feliz 

Colégio Externato Santa Terezinha 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 0 7 /2018 

Autoria: Haurã Nielsen de Oliveira 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

~-
Presidente 

Nós, alunos do Colégio Adventista de Araraquara, participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a 
necessidade de implantar mais lixeiras públicas na cidade, principalmente nas reg iões 
centrais onde o fluxo de pessoas é maior e muitas vezes não há um lugar correto para 
o descarte do lixo produzido. É de extrema importância que esse lixo seja coletado, 
separado e reciclado quando possível. Sugerimos que entre em entendimento com os 
setores competentes e/ou busque parcerias com instituições privadas a fim de que 
seja realizada essa implantação. 

Ressaltamos que a atual situação dos espaços públicos tem trazido 
muitos inconvenientes para a comunidade local, visto que além da estética da cidade 
ficar poluída, sabemos que o lixo nas ruas é fator determinante para o entupimento de 
bueiros, que por consequência acarreta em enchentes e doenças para a população. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias de limpeza 
pública de parques, praças e terrenos baldios. A limpeza desses espaços é questão 
de saúde pública. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Arara~, 21 de junho de 2018. 

H;Jrã Nielsen de Oliveira 
Vereador 

Aluno Titular: Haurã Nielsen de Oliveira 
Aluno Suplente: Pedro Lucas Mendes 

Colégio Adventista Araraquara 
Parlamento Jovem 2018- Partido Natureza 
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. I CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

~A ~ Indicação n° o o o 8 /2018 

Autoria: João Gabriel Melo dos Santos Lima 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. Z018 

~ 
Presidente 

Nós, alunos da EE "Augusto da Silva César", participantes do Projeto 
Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade 
de entrar em entendimento com os setores competentes para que seja estudada a 
possibilidade de criação de um projeto de "Acolhimento Cultural" para pessoas em 
situação de rua em Araraquara. 

Tendo como referência os projetos "Minha Grande São Paulo- O Olhar 
da Cidade", a revista Traços, do Distrito Federal, e "Urbano", de Montevidéu, todos 
realizados com sucesso, sugerimos que as Secretarias de Cultura e de Assistência e 
Desenvolvimento Social atuem em parceria entre si, com as universidades e com a 
iniciativa privada para o desenvolvimento de um projeto similar em nossa cidade que 
promova a inclusão, a integração e a desmarginalização das pessoas em situação de 
rua. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Ar aquara, 21 de junho ,d~ ~r;)B.: j , 

r;;y@_ rjo 6 /r;. Jj_ L/V r t J!)!.fJL 

J / _o Ga~l ~elo dos Santos Lima 
Vereador 

Aluno Titu lar: João Gabriel Melo dos Santos Lima 
Aluno Suplente: Diogo Henrique dos Santos 

EE "Augusto da Silva César" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 000 9 /2018 

Autoria: João Paulo Fahl 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

~-
P.residente 

Nós, alunos da EE "Bento de Abreu", participantes do Projeto 
Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a 
necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes, a fim de que 
sejam estudadas medidas de limpeza urbana e manejo de resíduos sólidos na 
cidade. Temos muitas deficiências quanto à manutenção dos banheiros públicos, de 
conservação dos terrenos baldios bem como deficiências na coleta de lixo, 
sobretudo nos bairros mais periféricos da cidade. 

Por entendermos que a limpeza urbana é um dos elementos 
essenciais para a conservação de uma cidade harmoniosa, além de constituir aquilo 
que a legislação estabelece como Saneamento Básico, gostaríamos de reiterar 
nossa solicitação com a expectativa de que o Senhor Prefeito a responda 
positivamente. 

IND- EEBA 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

j\9c;C9 ~c?3cJJ 
João Paulo Fahl 

Vereador 

Aluno Titular: João Paulo Fahl 
Aluno Suplente: Pedro Augusto Alves 

EE "Bento de Abreu" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° O O 1 O /2018 

Autoria: Kemily Carolini Ponte 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

~ 
Presidente 

Nós, alunas da EMEF do Campo "Prof. Hermínio Pagotto", participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, com o intuito de promover uma qualidade de vida 
melhor para todos, sugerimos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a criação de um 
programa envolvendo as escolas municipais da cidade de Araraquara em que os 
alunos das escolas do campo produziriam mudas de árvores que seriam doadas para 
que os alunos das escolas urbanas realizassem o plantio com o auxílio dos alunos do 
campo. Os objetivos principais são a promoção da valorização da cultura do campo, 
a integração entre os alunos dessas escolas e a melhoria no ambiente escolar. 

Entende-se que a conscientização sobre a preservação da natureza deve 
começar já na juventude, pois a natureza nos ajuda de diversas formas, como, por 
exemplo, melhorando a saúde da comunidade, além da importância social do projeto 
que possibilitará que os estudantes conheçam as diferentes realidades dos colegas 
que estudam em escolas do campo. É essencial também que seja ensinada a 
importância do correto manuseio do solo. 

Sugere-se, para execução do programa, uma parceria entre a Secretaria 
Municipal de Educação e a Coordenadoria de Agricultura . 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

k ' CoA~. f~ 
Kemily arolini Ponte 

Vereadora 

IND- Emef do Campo Herminio Pagotto 

Aluna Titular: Kemily Carolini Ponte 
Aluna Suplente: Nicole Maresa da Silva 

EMEF do Campo "Prof. Hermínio Pagotto" 
Parlamento Jovem 2018- Partido Natureza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° O O 1 1 /2018 

Autoria: Marina Gabriela Brandão de Souza 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

~ 
Presidente 

Nós, alunas da EE "Derivai Alves", participantes do Projeto 
Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade 
de se criar uma plataforma online ou um aplicativo que possibilite o carregamento do 
passe de ônibus on line. 

Ressaltamos que a localização do atual posto físico de carregamento 
do passe não é de fácil acesso para as pessoas que transitam pelo centro da cidade 
com frequência. Outras pessoas que não circulam pelo local acabam tendo gastos 
extras de passe com o deslocamento até ao ponto físico, quando se usa pelo menos 
dois passes a mais. 

Sugere-se que essa plataforma ou aplicativo seja desenvolvida 
através de parcerias com as universidades de Araraquara. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias no transporte 
público, visto que os gastos com o mesmo representam uma parcela considerável da 
renda mensal dos usuários. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

ty'()~(À w~ a, dR ~ 
Marina Gabnela Brandão de Souza 

Vereadora 

Aluna Titular: Marina Gabriela Brandão de Souza 
Aluna Suplente: Alice de Lima Bastos 

EE "Dorival Alves" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Trânsito e Transportes 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 01 2 /2018 

Autoria: Ariany Vitória de Souza Santana 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

~ 
Presidente 

Nós, alunos da EMEF "Prof. Waldemar Saffiotti", participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, vimos por meio deste indicar ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito a necessidade de se construir ciclovias que liguem as regiões 
periféricas ao centro da cidade. A construção dessas ciclovias tem como objetivo 
reduzir o número de acidentes envolvendo ciclistas, contribuir com o meio ambiente, 
estimulando as pessoas a usarem a bicicleta como meio de transporte, assim 
diminuindo o trânsito e a poluição causada pelos veículos automobilísticos. 

Ressaltamos que a atual situação dos ciclistas tem trazido muita 
insegurança, visto que muitos se envolvem em acidentes por conta de não haver um 
espaço próprio para eles nas ruas da cidade. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias nas ciclovias já 
existentes, como por exemplo em relação à iluminação pública, com o objetivo de 
garantir a segurança dos ciclistas que circulam pelo local durante a noite. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

)?(}~MIJ 1/~ dJ ~ 
Ar~~~ .Vitória de Souza San a na 

Vereadora 

IND- Emef ProfWaldemar Saffiotti 

Aluna Titular: Ariany Vitória de Souza Santana 
Aluno Suplente: André Feitoza de Oliveira 

EMEF "Prof. Waldemar Saffiotti" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Trânsito e Transportes 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 01 3 /2018 

Autoria: Eduarda de Cássia Ximenes 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. Z01B 

~ 
Presidente 

Nós, alunas da EE "Prof. Lysanias de Oliveira Campos", participantes 
do Projeto Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a 
necessidade de se entrar em entendimento com os setores competentes a fim de que 
seja realizada a limpeza e capinação nos terrenos localizados nos arredores de nossa 
escola. 

Ressaltamos que atual situação dos terrenos tem trazido muitos 
inconvenientes para a comunidade local, visto que tem atraído muitos animais 
peçonhentos e insetos no geral, inclusive para as dependências da escola. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias na iluminação 
pública da região, com o objetivo de garantir a segurança dos pedestres e moradores 
em geral que circulam pelo local durante a noite. 

IND- EE Lysanias 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

t~dh.. x~ Yl"e.h~ 
Eduarda de Cássia Ximenes 

Vereadora 

Aluna Titular: Eduarda de Cássia Ximenes 
Aluna Suplente: Julia Fernanda da Silva 
EE "Prof. Lysanias de Oliveira Campos" 

Parlamento Jovem 2018 - Partido do Social 
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CÂMARA MUNICIPi\L DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 1 4 /2018 

Autoria: Haurã Nielsen de Oliveira 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

~ ""'\ 
Presidente 

Nós, alunos do Colég io Adventista de Araraquara, participantes do 
Projeto Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a 
necessidade de implantar mais lixei ras públicas na cidade, principalmente nas regiões 
centrais onde o fluxo de pessoas é maior e muitas vezes não há um lugar correto para 
o descarte do lixo produzido. É de extrema importância que esse lixo seja coletado, 
separado e reciclado quando possível. Sugerimos que entre em entendimento com os 
setores competentes e/ou busque parcerias com instituições privadas a fim de que 
seja real izada essa implantação. 

Ressaltamos que a atual situação dos espaços públicos tem trazido 
muitos inconvenientes para a comunidade local, visto que além da estética da cidade 
ficar poluída, sabemos que o lixo nas ruas é fator determinante para o entupimento de 
bueiros, que por consequência acarreta em enchentes e doenças para a população. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias de limpeza 
pública de parques, praças e terrenos baldios. A limpeza desses espaços é questão 
de saúde pública. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018 . 

. h.?rR./r ~,· vc- ,·~""' 
Haurã Nielsen de Oliveira 

Vereador 

Alu no Titular: Haurã Nielsen de Oliveira 
Aluno Suplente: Anderson Silva 
Colégio Adventista Araraquara 

Parlamento Jovem 2018- Partido Natureza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° 0 0 1 5 /2018 

Autoria: lsadora Felicia de Souza 

Despacho: 

Araraquara, 

DEFERIDO 

2 1 JUN. 2018 

1!t§S[ 
Presidente 

Nós, alunas da EMEF "Prof. Luiz Roberto Salinas Fortes", 
participantes do Projeto Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Senhor Prefeito 
Municipal a necessidade de entrar em entendimento com os setores competentes, a 
fim de que seja instalado um semáforo na Av. Prof. Gustavo Fleury Chamillot, em 
frente à nossa escola, com o objetivo de aumentar a segurança dos alunos, 
familiares e demais pedestres que circulam pelo local. 

Ademais, solicitamos que seja instalada uma travessia elevada no 
local a fim de facilitar a passagem dos pedestres, principalmente nos horários de 
pico, o que vem se mostrando cada vez mais difícil e arriscado. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

~~-<X<_~ 
lsadora Felicia de Souza 

Vereadora 

Aluna Titular: lsadora Felicia de Souza 
Aluna Suplente: Bruna Ramos Coelho 

EMEF "Prof. Luiz Roberto Salinas Fortes" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Trânsito e Transportes 

IND- Emef Prof. Luiz Roberto Salinas Fortes 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 0 0 0 1 /2018 

Autoria: Ana Clara de Souza Leão Vieira 

Despacho: APROVADO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

~ 
Presidente 

Considerando a alta circulação diária de populares no Terminal 
Rodoviário de Integração; 

Considerando os diversos atos de violência presenciado por nós, 
diariamente, neste local; 

Considerando que a garantia de Segurança Pública é um direito 
Constitucional; 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao responsável pela pasta Municipal de 
Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública, Senhor João Alberto Nogueira 
Júnior, bem como ao Senhor Nilson Roberto de Barros Carneiro, responsável pela 
Controladoria do Transporte de Araraquara, as seguintes informações: 

1. A quem se atribui a responsabi lidade da segurança no Terminal de 
Integração de Araraquara? 
2. Em quais horários esses profissionais estão no local para garantir a 
segurança da população? 
3. Qual é o volume de pessoas que passam diariamente pelo Terminal de 
Integração de Araraquara? 
4. Quantos profissionais de segurança são necessários para garantir a 
segurança dos cidadãos neste espaço? 
5. Quantos profissionais da segurança atuam hoje no Terminal de 
Integração de Araraquara? 
6. Em quais horários esses profissionais atuam hoje? 

Araraquara, 21 de Junho de 2018. 

REQ - EE João Batista de Oliveira 

ftJrD 
Ana Clara de Souza Leão Vieira 

Vereadora 

Aluna Titular: Ana Clara de Souza Leão Vieira 
Aluna Suplente: Joyce Mota Guido da Silva 

EE Prof. o João Batista de Oliveira" 
Parlamento Jovem 2018- Partido do Trânsito e Transporte 
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Requerimento n° 0 0 0 2 /2018 

Autoria: Giulia Di Tullio Martins 

Despacho: APROVADO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto 

referente à administração"; 

Considerando as determinações da Lei de Acesso 

à Informação, Lei n° 12.527, de 18 de novembro de 2011, que obriga as autarquias, 

as fundações públicas, a sociedade de economia mista e demais entidades, a 

oferecerem acesso às informações públicas, desde que torná-las públicas não 

incorram em riscos à Sociedade nem ao Estado; 

Considerando ainda, nos termos do objeto do 

presente requerimento, que o Teatro Municipal de Araraquara "Prefeito Clodoaldo 

Medina" construído na década de 70 é referência de lazer e cultura para os cidadãos 

de Araraquara; 

Considerando que esta casa de eventos se 

encontra interditada para reforma desde março de 2017; 

Considerando Lei Ord inária n° 9260 aprovada em 9 

de Maio de 2018 que "Autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Adicional 

Suplementar, até o limite de R$ 1.100.333,34 (um milhão, cem mil, trezentos e trinta 

e três reais e trinta e quatro centavos), referente à realização de obras de reforma e 
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Re~U.erimento n° 0 \) n , J /2018 

adequação e aquisição de equipamentos e material permanente para o Teatro 

Municipal de Araraquara "Prefeito Clodoaldo Medina", e dá outras providências"; 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 

da Lei Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo .l' 
·' 

Senhor Prefeito a necessidade de que as seguintes informações tornem-se pública~' 
/ 

1 . Qual a previsão orçamentária para a reforma total do teatro? 

2. O processo licitatório já foi realizado? 

3. Qual a previsão para o início da reforma? 

4. Existe uma previsão para a reabertura do teatro municipal? 

Araraquara, 21 de Junho de 2018 . 

. (~J.J..(À. \)_; kw~ 
Giulia Di Tullio Martins 

Vereadora 

Aluna Titular: Giulia Di Tullio Martins 

Aluno Suplente: Pedro Alcaide dos Santos 

Escola: Pueri Domus 

Parlamento Jovem 2018- Partido da Cultura 
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Parlamento Jovem Camara M<micip3l d"' Amraquara . 

CÂMARA MUNICIPAL IDE ARARAQUARA 
FOLHA DE VOTAÇÃO 

PROJETO PARLAMENTO JOVEM- ENSINO FUNDAMENTAL- 2018 

PROPOSIÇÃO: REQUERIMENTO ~/18 

VEREADORA JOVEM GIULIA MARTINS 
AUTOR: Pueri Domus 

ASSUNTO: Solicita informações a respeito da reforma do Teatro Municipal. 

ÚNICA DISCUSS.Ã...O E VOTAÇÃO 

Maioria simples - Votação nominal - Requerido pela Vereadora Jovem Giulia Martins 

No NOME PARLAMENTAR 
01 Adryele de Souza 
02 Ana Clara Cangussu 
03 Ana Clara Leão 
04 Ariany Santana 
05 Caio Silva 
07 Eduarda Ximenes 
10 Gabriel Luz 
08 Gabriel Mota 
09 Gabriel Rubens 
11 Giulia Martins 
12 Haurã Ferreira 
13 Isa bela Eliza 
14 Isadora de Souza 
15 J oão Fahl 
06 João Gabriel Lima 
16 Kemily Ponte 
17 Marina de Souza 
18 Nicoly Caldeira 

Preside:nta 

1 o Secretária 

SIM 

s 
.s 
s 
s 
s 
s 
s 
s 
s 
5 
s 
5 
5 
s 
s 
s _s 
s 

Ana Clara Cangussu 
2° Secretária 

NÃO 
~ 

-
-
___.. 

-
--.__ 

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-----.. 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 0 0 0 3 /2018 

Autoria: lsabela Eliza Costa 

Despacho: 

Araraquara, 

APROVADO 

2 1 JUN. 2018 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto 

referente à administração"; 

Considerando as determinações da Lei de Acesso 

à Informação, Lei n° 12.527, de 18 de novembro de 2011, que obriga as autarquias, 

as fundações públicas, a sociedade de economia mista e demais entidades, a 

oferecerem acesso às informações públicas, desde que torná-las públicas não 

incorram em riscos à Sociedade nem ao Estado; 

Considerando ainda, nos termos do objeto do 

presente requerimento, que no distrito de Bueno de Andrada não existem áreas ou 

equipamentos públicos voltados para lazer e esporte; 

Considerando as necessidades de acesso a lazer e 

esporte da comunidade que ali reside; 

Considerando que o bom uso de áreas públicas 

através da construção de área de lazer e esporte qualificam a vida dos moradores da 

região; 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 

da Lei Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo 
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Senhor Prefeito Municipal a necessidade de que as seguintes informações tornem-se 

públicas: 

1 . Há projetos voltados para lazer e/ou esporte no 

distrito de Bueno de Andrada? Se não, porquê? 

2. Qual a previsão de projetos voltados para a 

população no distrito de Bueno? 

3. Qual o orçamento da cidade de Araraquara 

destinado para lazer e esporte no distrito de Bueno de 

Andrada? 

Araraquara, 21 de Junho de 2018. 

~o.frJll._~ ~ CY-- Cb~ 
lsabela Eliza Co ta 

Vereadora 

Aluna Titular: lsabela Eliza Costa 

Aluna Suplente: Kéthillyn Vitória dos Santos 

Escola: EMEF do Campo "Eugênio Trovatti" 

Parlamento Jovem 2018 - Partido Social 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 000 4 /2018 

Autoria: Nicoly Gabrielly Macari Caldeira 

Despacho: APROVADO 

Araraquara , 2 1 JUN. Z018 

~ 
Presidente 

Considerando que o artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara prevê em seus incisos XI e XIX ser competência privativa da 

Câmara Municipal, dentre outras atribuições, "fiscalizar e controlar a Administração 

direta e indireta" bem como "solicitar informações ao prefeito sobre o assunto 

referente à administração"; 

Considerando as determinações da Lei de Acesso 

à Informação, Lei n° 12.527, de 18 de novembro de 2011, que obriga as autarquias, 

as fundações públic_as, a sociedade de economia mista e demais entidades, a 

oferecerem acesso às informações públ icas, desde que torná-las públicas não 

incorram em riscos à Sociedade nem ao Estado; 

Considerando o Art. 5° da Constituição Federal, 

que estabelece a igualdade de todos perante a lei, sem distinção de qualquer 

natureza - entendendo-se aqui inclusive as diferenças quanto a sexo, orientação 

sexual e identidade de gênero; 

Considerando a Lei n° 9.394/1996, que define as 

diretrizes e bases da educação nacional que, em seu Art. 2°, estabelece a educação 

como dever da família e do Estado, inspirada nos princípios de liberdade e nos ideais 

de solidariedade humana, tendo por finalidade o pleno desenvolvimento do educando, 

indicando, em seu Art. 3°, como princípios do ensino, entre outros, a igualdade de 

condições para o acesso e permanência na escola e o respeito à liberdade e o apreço 

à tolerância; 

Considerando o parecer n° 14/2017, do Conselho 

Nacional de Educação, aprovado em 12 de setembro de 2017 e homologado pelo 

Ministério da Educação em 17 de Janeiro de 20'18, em que define o uso do nome 

social de travestis e transexuais nos registros escolares da Educação Básica do País, 

para alunos maiores de 18 anos; 

Considerando o Art. 6° da Resolução no 12 do 

Conselho Nacional de Combate à Discriminação e Promoção dos Direitos de 

Lésbicas, Gays, Bissexuais, Travestis e Transexuais, da Secretaria de Direitos 
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Humanos, que "Deve ser garantido o uso de banheiros, vestiários e demais espaços 

segregados por gênero, quando houver, de acordo com a identidade de gênero de 

cada sujeito"; 

R.equeremos, observado o. inciso XIX do artigo 22 

da Lei Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito a necessidade de que as seguintes informações tornem-se públicas: 

1. Como tem sido trabalhada a questão de gênero nas escolas do município? 

2. O uso do nome social tem se operacionalizado dentro das unidades escolares 

em Araraquara? 

3. Se sim, qual o procedimento adotado nas escolas do município para que se 

realize a mudança? 

4. Quantos alunos têm feito uso do nome social dentro das escolas do município? 

5. Todos os alunos com uso do nome social têm acesso ao banheiro respectivo 

a sua identificação de gênero? Se não, porquê? 

Araraquara, 21 de Junho de 201 8. 

JJu·,J1L Q, n~- ilJ~~'"11 
NicoiYG;lb~~ly Macari 'tãttleira 

Vereadora 

Aluna Titu lar: Nicoly Gabrielly Macari Caldeira 

Aluna Suplente: Rebecca Silva de Paulo 

Escola: EE Jardim dos Oitis 

Parlamento Jovem 2018- Partido Social 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 000 5 12018 

Autoria: Parlamento Jovem 2018 - Ensino Fundamental 

Despacho: DEFERIDO 

Araraquara, 2 1 JUN. 2018 

-~ 
Presidente 

Considerando a realização, neste semest re, do Projeto "Parlamento Jovem 2018", cujo 

principal objetivo foi possibilitar aos estudantes do 9º ano do ensino fundamental um curso sobre as 

funções e o cot idiano do Poder Legislativo, uma oficina de processo legislativo e a vivência de um dia 

de sessão parlamentar jovem na Câmara; 

Considerando a importância das parcerias realizadas pela Escola do Legislativo para a 

concretização do referido projeto; 

Requeremos, satisfeitas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Prefeito Municipal 

Excelentíssimo Senhor EDSON ANTONIO EDINHO DA SILVA, à Diretoria Regional de Ensino- Região 

Araraquara, à Secretaria Municipal de Educação, ao Colégio Objetivo, à Escola Pueri Domus, à 
Coeducar, à Escola Adventista, ao Externato Santa Terezinha, ao SESI e ao COC apresentando-lhes as 

mais efusivas congratulações deste Legislativo pelo comprometimento e apoio de todos os parceiros 

na realização desse relevante projeto. 

Subscrito por todas as escolas que participaram do Projeto: 

coe 
Colégio Objetivo 

Escola Advent ista 

Externato Santa Terezinha 

Pueri Domus 

Se si 

Emef Eugenio Trovatti 

Emef Gilda Rocha Mello e Souza 

Emef Henrique Scabello 

Emef Hermín io Pagotto 

Emef Luiz Roberto Salinas Fortes 

Emef Maria de Lourdes da Silva Prado 

Emef Olga Ferreira Campos 

Emef Rafael de Medina 

LEITURA REQ Congratulação 

E.E.BENTO DE ABREU 

E.E.DEP. LEONARDO BARBIERI 

E.E.DORIVAL ALVES 

E.E.DR.JOÃO PIRES DE CAMARGO 

E.E.JD DOS OITIS 

E.E.JD VALE DO SOL 

E.E.JOÃO BATISTA DE OLIVEIRA 

E.E.JOÃO MANOEL DO AMARAL 

E.E.PROF. AUGUSTO DA SILVA CESAR 

E.E.PROF. LYSANIAS DE O.CAMPOS 

E.E.PROF. OACYR ANTONIO ELLERO 

E.E.PROF. SERGIO PEDRO SPERANZA 

E.E.PROF. VICTOR LACORTE 

E.E.PROFª ANGELINA LIA ROLFSEN 
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Emef Ricardo Caramuru de C. Monteiro 

Emef Ruth Villaça Correia Leite Cardoso 

Emef Waldemar Saffiotti 

E.E.ANTONIO DOS SANTOS 

LEITURA REQ Congratulação 

E.E.PROFª ERGILIA MICELLI 

E.E.PROFª LÉA DE FREITAS MONTEIRO 

E.E.PROFª LETICIA G.B.DE C. LOPES 
l • 

E.E.PROFª MARIA ISABEL RODRIGUES ORSO 
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1 

Parlam ento Jovem C~:unarn Munic!pZJI cie Araraqunra VISTO __ ~---L-..:;.L____C~"'-:,---,..-,---
Presidente 

VISTO __ j::._V.:::.=--::~:::.=..:.:~;.;::__,:-· __ 
Secretário 

FOLHA DE PRESENÇA -Sessão Ordinária Parlamento Jovem -Ensino fundamental- realizada em 21 de junho de 2018. 

NOMES NOMES PARLAMENTARES ASSINATURAS 

Adryele Silva Moreno de Souza Adryele de Souza 

Ana Clara de Araújo Cangussu Ana Clara Cangussu 

Ana Clara de Souza Leão Vieira Ana Clara Vieira 

Ariany Vitória de Souza Santana Ariany Santana 

Caio Luan Silva Caio Silva 

Eduarda de Cássia Ximenes Eduarda Ximenes 

Gabriel de Souza Mota Gabriel Mota 

Gabriel Rubens da Silva Gabriel da Silva 

Gabriel Vinícius Leite Luz Gabriel Luz 

Giulia Di Tullio Martins Giulia Martins 

Haurã Nielsen de Oliveira Ferreira Haurã Ferreira 

lsabela Eliza Costa lsabela Costa 

lsadora Felicia de Souza lsadora de Souza 

João Gabriel Melo dos Santos Lima João Gabriel Lima 

João Paulo Fahl João Fahl 

Kemily Carolini Ponte Kemily Ponte 

Marina Gabriela Brandão de Souza Marina de Souza 

Nicoly Gabrielly Macari Caldeira Nicoly Caldeira 






